

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, en relación al 25 de noviembre, día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín Badillo Escamilla, para intervenir sobre el mismo tema.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Muy buenas, tardes compañeros.

Con su venia, presidenta.

Es un tema fundamental, relevante y no quise dejar pasar esta gran oportunidad, probablemente ejemplificado como el género masculino, como un varón que hay que reconocer que la lucha que dan y han dado miles y miles, miles y millones de mujeres en el mundo,

mañana es un gran día, un día que debe de ser un precedente y que hoy de pie se debe aplaudir y reconocer esa gran lucha, esa lucha de las mujeres, pero el que hoy que hace uso de la voz con mucho respeto también tiene claro que esta lucha se ha dado prácticamente haciendo un contrapeso o haciendo un frente hacia quienes generan la violencia y esta especificada como bien se ha dicho aquí por mis compañeras, desde una violencia, desde económica, sexual, psicológica y por lo regular quise expresarlo aquí, es de un varón y es de un hombre que genera opresión hacia a quien se le llama o se mal llamaba el sexo débil e incluso por usos y costumbres se

venía generando una violencia e incluso socialmente aceptada.

Hoy yo quiero aquí desde esta Tribuna, también exhortar a que prediquemos, sobretodo para contra quienes se ha luchado y se ha peleado.

Hoy vemos el gran reconocimiento, se dijo también aquí, los municipios de mayor relevancia en el aspecto político como lo es Acapulco, como lo es la capital de nuestro Estado y como lo es nuestro bello Estado de Guerrero, es gobernado por mujeres.

Hoy este Congreso tiene una paridad de género, es histórico 22 diputadas, 22 diputados, este Congreso tiene una presidenta que es mujer.

Por ello, creo que esa relevancia se viene manifestando día con día, segundo a segundo y jamás se debe de perder esa bandera, por qué, porque en Estados como Guerrero la misoginia y el machismo están presentes, combinadas con los vicios como el alcohol o las drogas, se

potencializan aún mas y por eso nosotros tenemos esa gran encomienda y esa gran responsabilidad de que en el seno de nuestro hogar lejos de cualquier ley, lejos de cualquier sanción, es muy importante el ejemplo que demos en casa, si nosotros permitimos algún aspavientos, alguna violencia física, grito o malas palabras al interior del hogar, se puede hacer costumbre para que nuestros hijos piensen sobretodo los varones que eso es aceptado y es ahí donde también tenemos, insisto que predicar con este ejemplo.

Decir aquí en esta máxima Tribuna que también no se trata de una lucha de hombres contra mujeres, no debe de verse así y no debe de ser una lucha de quien puede mas o quien puede vencer uno al otro, creo lo digo con humildad que somos complemento y debemos como una sociedad civil organizada, seguir sin duda alguna ponderando a la mujer, todos pues de ahí venimos, nuestra madre, una esposa, de nuestras hijas, parece ser injusto que entonces

a los que sean de nuestra familia o nuestra casa todas las atenciones, pero a todos los demás o el género mismo no se le da el valor que se requiere, tan solo podemos ver desde las redes sociales, desde los memes, desde el famoso reggaetón y las canciones que denigran a la mujer, como un objeto sexual y eso no se puede permitir, con este gran nivel, un nivel de altura su servidor, su compañero está aquí precisamente para que cerremos filas, para que luchemos juntos y para que sigamos construyendo una nueva historia para Guerrero y para sus mujeres.

Es cuanto, presidenta.